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COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

Verbale della seduta del 03/04/2019 

L’anno duemiladiciannove, il giorno tre del mese di Aprile, in Palermo, nella Sala Consiliare della 

sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n° 95, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale, convocato dal Presidente con avviso prot. n. 500189 del 26/03/2019 ai sensi delle 

vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli argomenti 

iscritti all’O.d.G. Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. Partecipa in qualità di 

Segretario l’Istruttore Amministrativo Maria Calogera Grasso coadiuvata, nella funzione di 

verbalizzante dal Signor Mario Sapienza, Istruttore Amministrativo dell’U.O. 3 Organi Istituzionali. 

Alle ore 09:30 il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello, al termine del 

quale sono assenti i Conss. Buonpasso, Di Vincenti e Tuzzolino. 

Il Presidente, verificata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta e nomina 

scrutatori i Conss. Buccola, Dentici e Lupo con l’approvazione del Consiglio. 

Il Presidente – Scorre l’O.d.G. e pone in discussione la mozione n. 6/c, prot. 506, avente per 

oggetto: “Richiesta reinstallazione pali illuminazione pubblica dismessi in Via F.sco Speciale”, 

a firma del Cons. Sinopoli e chiede al Segretario di darne lettura.  

Il Segretario -  Legge la mozione. 

Alle ore 09:34 - Entra il Cons. Tuzzolino. 

Il Cons. Sinopoli – Illustra la mozione, con la quale chiede con urgenza la reinstallazione dei 

pali dell’illuminazione pubblica, dismessi e non più ripristinati, in via F.sco Speciale che è rimasta 

al buio. Comunica di essere stato informato dai cittadini residenti dei disagi che sono costretti ad 

affrontare, infatti percorrere la strada, in assenza dell’illuminazione, crea seri problemi alla loro 

incolumità e determina anche notevoli disagi al traffico veicolare che nella zona è molto sostenuto, 

in quanto si tratta di una strada parallela a Corso Calatafimi. Continua riferendo che privati cittadini 

e commercianti della zona si sono fatti carico di fare istallare a proprie spese dei faretti, ma non 

sono sufficienti ed informa di avere verificato personalmente lo stato delle cose. Una soluzione 

potrebbe essere quella di installare i pali che non vengono utilizzati in altre Vie della città. In 

considerazione di quanto sopra esposto chiede l’approvazione della mozione. 

Il Cons. Buccola -  Esprime il suo parere favorevole alla mozione ed afferma che 

l’illuminazione pubblica rimane uno dei problemi più critici del territorio cittadino, causato 

dall’errata o insufficiente manutenzione dell’impianto a cui si aggiunge il mancato ripristino di tutti 

i pali dismessi che sono di un numero abbastanza corposo, tutte situazioni che determinano seri 

rischi per l’incolumità pedonale e veicolare dei cittadini che non meritano ciò. Continua 

proponendo di affrontare con determinazione l’argomento nella seduta di domani dove sarà presente 

il Vice Sindaco, così da poter dare concrete risposte ai cittadini. 

Alle ore 09:46, durante l’intervento del Cons. Buccola, entra il Cons. Buonpasso. 

Il Cons. Dentici – Afferma che è favorevole all’approvazione della mozione, contestualmente 

ricorda  dello stanziamento di 5 milioni di euro da parte dell’Amministrazione Comunale proprio 

per il ripristino dell’impianto d’illuminazione in tutta la città, cosa peraltro disattesa in quanto gli 

interventi sono stati  realizzati solo in alcune zone, penalizzandone altre, fra queste ultime, senza 

dubbio, c’è il territorio della IV Circoscrizione che di fatto viene ritenuto di minore importanza 

rispetto ad altri. Chiude l’intervento augurandosi che all’interno dello stanziamento di cui sopra ci 

sia spazio anche per la IV Circoscrizione. 

Il V.P. Schiera – Concorda con gli interventi dei Colleghi che lo hanno preceduto, in 

considerazione dell’intensità del traffico veicolare e pedonale della via, auspica che si intervenga in 

tempi molto brevi, esprime parere favorevole. 
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Il Presidente – Interviene riferendo che purtroppo questa è da annoverare fra le più 

importanti emergenze del Territorio Circoscrizionale, infatti le strade coinvolte in questo tipo di 

criticità sono in numero considerevole. Non si ravvisa, almeno per il momento, una veloce 

risoluzione del problema, poiché, trattandosi di un grosso impegno finanziario, il Consiglio 

Comunale sembra non avere al momento attuale uno stanziamento che consenta di appianare la 

situazione. Riferendosi poi alla presenza del Vice Sindaco, nella seduta di domani, anche se la 

problematica non ha specifica attinenza con le deleghe assegnategli, si potrà intavolare una fattiva 

discussione in merito. 

Alle ore 09:55 il Presidente pone in votazione, per appello nominale, la mozione appena 

discussa il cui esito è il seguente: 

Presenti           09  

Assenti 01 (Di Vincenti) 

Favorevoli 09 

Astenuti         00  

Contrari        00  

La mozione è   approvata all’unanimità dei presenti e votanti.  

Alle ore 09:56 - Esce Il Cons. Buonpasso  

Il Presidente -  Ricorda ai presenti la massima puntualità per la seduta di domani alle ore 

09:00 che vedrà la presenza in aula del Vice Sindaco, continua leggendo, per a quanti ne avevano 

fatto richiesta, le deleghe allo Stesso assegnate. 

Il Cons. Ruggiero – Suggerisce, in vista della presenza in Aula del Vice Sindaco, di 

preparare un carteggio, con quanto in possesso del Consiglio Circoscrizionale, riguardante il Parco 

Cassarà e sottoporlo allo Stesso, chiedendo un aggiornamento sullo stato delle cose. 

Il Presidente – Risponde che sarà sua cura reperire tutta la documentazione attinente al Parco 

Cassarà in modo da poterne discutere con il Vice Sindaco. Fa presente che, comunque, al riguardo 

sono in fase di preparazione delle manifestazioni che coinvolgeranno anche gli Istituti Scolastici del 

territorio. 

Alle ore 10:04 - Esce il Cons. Ruggiero. 

Il Presidente - Chiede ai Consiglieri presenti di soffermarsi dopo la chiusura della seduta per 

organizzare una scaletta/programma relativa all’incontro di domani con il Vice Sindaco.  

Alle ore 10:07 il Presidente chiude la seduta. 

 

. 

          F.to il Segretario                                                                F.to il Presidente  

 Istruttore Amministrativo Silvio Moncada 

   Maria Calogera Grasso  
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